

Divulga Angola su respaldo al primer ministro guineano Aristides Gomes



Luanda, 30 oct (RHC) El gobierno de Angola emitió una declaración donde señala su preocupación por los acontecimientos en Guinea-Bissau tras la disolución del gobierno presidido por José Mario Vaz, y ratificó su apoyo al primer ministro Aristides Gomes.

El pronunciamiento emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores se unió a las voces de reclamo internacional que condenan la alteración del orden constitucional en ese país africano.

De acuerdo con el texto, “el gobierno angoleño tomó nota, con gran asombro, de los últimos acontecimientos en la escena política en la República de Guinea Bissau”.

“A saber, la renuncia, por Decreto del presidente de la República, José Mário Vaz, del gobierno constitucional que salió de las últimas elecciones legislativas y dirigido por primer ministro, Aristides Gomes”, señaló el documento.

Este suceso ocurrió en momentos en que el pueblo y las autoridades guineanas se alistan para la celebración de elecciones presidenciales el venidero 24 de noviembre.

Al decir de Naciones Unidas, todas las partes interesadas deberían cumplir las decisiones tomadas por la Comunidad Económica de Estados de África Occidental, en torno a la gobernanza en Guinea-Bissau hasta los próximos comicios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206305-divulga-angola-su-respaldo-al-primer-ministro-guineano-aristides-gomes>



Radio Habana Cuba